



おしらせ

○ 3月 2日(木) 園外保育(年長組)「つぶらの公園」

雨のため中止になった園外保育でしたが「絶対に行きたい」という子ども達の思いを受け止めて、担任は新たに日を設定しました。どのように行くのか、必要な物は何かなどを考えながら、行く場所・日時・持ち物などを書いた保護者あての手紙を自分で準備しました。当日は、幼稚園にはない遊具に挑戦したり、登れない子を助けたり、短い時間でしたが、「行きたい」という思いをかなえることができ大満足でした。

教師が個の願いを大事に受け止めることで、1人が全体のことを考え、全体が1人のことを考えようとする温かい雰囲気は自然につくられます。卒園前の貴重な学びの場となりました。

○ 3月 7日(火) お別れ会

年長組の卒園を間近に控えて、年中組の話し合いが始まりました。担任が「年長さんと一緒にやりたいことは何か」と問いかけると「鬼ごっこ」「ポケモンずもう」「夏祭りで射的をやりたい」「縄跳び」「フープ」などいろいろと出てきました。①一緒に遊ぼう ②年長さんに教えてもらおう ③一緒に踊ろう の3本立てで話し合いがまとまりました。当日は、雲梯では、足の下に手を入れると怠け者登りが上手にできること、鉄棒では、足を思い切り蹴ると地球回りやこうもりができることなど、年長児から得意技の秘訣を伝授しました。その後運動遊び発表会で年長児が披露した「よっちょれソーラン」をみんなで踊り、プレゼント交換をしました。「何だか悲しくなっちゃった」などの声が聞かれ、あちこちでお別れを惜しむ姿が見られました。

○ 3月16日(木) 修了証書授与式

園庭のチューリップがかわいい顔をのぞかせ、卒園をお祝いしてくれているような穏やかな日差しの中、年長組39名の幼稚園最後の日、修了証書授与式が行われました。

緊張しながらも堂々と入場し、園長先生から立派に修了証書をもらう姿、そして幼稚園で1番頑張ったことを誇らしげに言葉にし、友達の声を感じながら「ありがとうの花」をやさしく歌う姿に、子ども達も教師もやり残したことはないと思感できました。退場の時には、感極まって大泣きをする子も見られ、厳かの中にも温かく感じられた修了証書授与式でした。年長組の皆さん、卒園おめでとう!